
¿Qué pedís, que no baile o que no viva?

No soy de celebrar cumpleaños ni onomásticas porque creo que cada día que

vivimos es único y exclusivo, que cada momento ha de ser vivido como el más

importante de nuestra vidas y así ha de ser celebrado, pero en estas circunstancias

por las que estamos atravesando bien merece la pena hacer una excepción...

https://www.abc.es/cultura/teatros/abci-igor-yebra-pedis-no-baile-o-no-viva-20200429
0138_noticia.html?ref=https%3A%2F%2Fwww.google.com%2F
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